

Pressemitteilung

Zur sofortigen Veröffentlichung

Bafang wächst weiter - an seinem neuen, größeren Standort in Deutschland

Nach der offiziellen Umbenennung der deutschen Tochtergesellschaft in "Bafang Electric GmbH" setzt Bafang seine Erfolgsgeschichte auf dem deutschen Markt fort. Ein erweitertes Aufgabenspektrum und geplante Aktivitäten sowie zusätzliches neues Personal machen den Umzug in ein wesentlich größeres Firmengebäude im Oktober 2020 jetzt dringend erforderlich.

Hövelhof, 20. Oktober 2020: Bafang, einer der weltweit führenden Hersteller von Komponenten und kompletten Antriebssystemen für die Elektromobilität, verlegt im Laufe des Oktobers 2020 seine deutsche Niederlassung an einen neuen Standort, nach Hövelhof (bei Paderborn / Nordrhein-Westfalen), nur wenige Kilometer südlich von der bisherigen Adresse, aber mit deutlich mehr Platz.



Neuer Standort der Bafang Electric GmbH in Hövelhof; Foto: Bafang

Bislang verfügten der Vertrieb für die DACH-Region, der technische Service und das Lager über Räumlichkeiten mit einer Gesamtfläche von 250m². Am neuen Standort mit mehr als 650m² stehen jedoch allein für die Bürofläche 260m² zur Verfügung, darunter ein 100m² großer

Schulungsraum für bis zu 25 Personen. Darüber hinaus gibt es ausreichend Lagerfläche (225 m²) und weitere 170 m² für die Servicewerkstatt und das neue Testlabor.

Vor allem die Installation der Testeinrichtungen zeigt, wie kritisch der europäische Pedelec-Markt für das in Suzhou ansässige Unternehmen, insbesondere für den deutschen Sektor, ist: Deutschland ist bei weitem der bedeutendste und größte E-Bike-Markt. Daher ist die Nähe zu bestehenden und neuen Kunden - den Fahrradherstellern - für Bafang ebenso wichtig wie die Möglichkeit, Marktentwicklungen und das Aufkommen neuer E-Bike-Technologien genau zu verfolgen und mitzugestalten. Das chinesische Unternehmen ist seit kurzem Mitglied im Zweirad-Industrie-Verband (ZIV), dem Verband der Fahrrad- und E-Bike-Industrie, und zeigt damit sein Bestreben, ein integraler Bestandteil der europäischen E-Bike-Branche zu werden.

"Wir freuen uns darauf, in einem modernen Gebäude in einem optimal entwickelten Industriepark zu arbeiten. Es ist die ideale Basis, um ein aktiver Teilnehmer am ständig wachsenden Pedelec-Markt zu sein. Zudem ist es verkehrsgünstig gelegen, nur 4 Kilometer von der Autobahn entfernt", sagt ein Bafang-Sprecher und fügt hinzu, dass "Kundennähe" für Bafang in Zukunft mehr als nur ein Schlagwort sein wird.

Medienkontakt:

Katherine MA
E-Mail: katherine.ma@bafang-e.com

Über BAFANG:

Bafang, einer der führenden Hersteller von Komponenten für die E-Mobilität und kompletten E-Antriebssystemen, entwickelt seit 2003 Komponenten und Komplettsysteme für Fahrzeuge mit Elektroantrieb. Bafang ist an der Börse von Shanghai notiert (603489.SS).

Das Unternehmen konzentriert sich auf alle globalen E-Mobility-Trends der Zukunft: seien es individuelle E-Bikes, E-Kickscooter oder Verleih- und Sharing-Systeme. Bafang beschäftigt weltweit nahezu 700 Mitarbeiter an fünf Standorten. Die Firmenzentrale mit Entwicklung und Produktionszentrum befindet sich in Suzhou (VR China), in der Nähe von Shanghai.

Bafang hat Verkaufs- und Servicebüros in den Niederlanden, den USA, in Deutschland, in Japan und in Taiwan, China. In der kürzlich eröffneten Fertigungsanlage in Polen werden vorrangig Mittelmotor-Antriebe für die europäischen Märkte produziert.

Webseite: www.bafang-e.com
E-Mail: info@bafang-e.com

Diese Pressemitteilung wird von Bafang Electric (Suzhou) Co., Ltd. herausgegeben, die die letztendliche Verantwortung für den Inhalt behält.